



今年も1月から火曜喫茶店の催しが続く

深谷大上ふれあいの家で毎週火曜日に開いている“火曜喫茶店”は、大上地区社協の岩月理事が店長として色々な企画展を催していますが、平成28年に入った1月から多彩な催しが企画され、来店した皆さんが楽しんでます

「ふれあいの家新年会」に72名が集う《1月12日》

平成28年を迎えた1月12日(火)の火曜喫茶店では「ふれあいの家新年会」が催された。当日は、日ごろからふれあいの家をご利用の皆さんや地域の皆さんが午前10時から夕方までに72名が来店。皆さんは、お互いに新春を祝っていました。



集まった皆さんは新春を祝う

「布あそびとつるし雑展」に児童も見学《1月19日》

「布あそびとつるし雑展」は、毎年催されて皆さんから好評を得ていますが、今年も1月19日(火)に行なわれた。

この“つるし雑展”は、5区の浦谷勝子さんの指導で大上を中心に12名の皆さんが作った作品を展示したもの。当日は地域の皆さん42名と共に北の台小学校3年生の児童87名もクラスごとに担任の先生に引率されて来店。会場に飾られた力作揃いのつるし雑の作品について浦谷さんから説明を聞き、児童たちは熱心に見学していました。



児童にも人気のつるし雑展

懐かしい時代の「昭和展」《1月26日》

昭和は、戦前戦後の激変した時代です。その当時の蓄音機、釜、アイロン、各種の櫛や五つ玉のソロバン等々の生活道具や、一面畑であった大上地区の写真などを展示した「昭和展」が、1月26日(火)に催された。

当日来店された皆さんは、展示品を懐かしそうに眺めながら当時の思い出を語り合っていました。特に北の台小学校3年生全員もクラスごとに先生に引率されて来店し、岩月店長から説明を聞きながら昭和の時代を熱心に勉強していました。当日来店されたのは、児童を含めて128名の皆さんでした。



懐かしい昭和展



網島さんによる霊場巡礼展

体験も語る「日本百観音霊場巡礼展」《2月9日》

四国霊場や坂東霊場等の観音霊場を巡礼されている大上1区の網島好夫さんによる「日本百観音霊場巡礼展」は、2月9日(火)に催された。

網島さんは、平成15年3月の秩父霊場巡りから始め、今日まで国内の23もの霊場巡礼をされている。当日は、ご朱印帳の23冊を始め、散華や巡礼時の装束、写真等を展示。来店された42名の皆さんは、網島さんから巡礼時の心得や思い出話に聞き入っていました。



誰でも作れる「簡単な料理講習会」《2月16日》

高齢者部会(部長は峯下理事)が中心となって本年度4回目の「誰でも作れる簡単料理」の講習会は、2月16日(火)に男性14名を含めて51名が参加して行なわれた。

今回は“巻寿司”と“すいとん”の料理で、参加した男性も包丁で野菜を刻んだり、味付けして出来上がった料理を満足そうに食べながら懇談していました。



男性も参加の料理講習会

3月の催しは2回を予定しています

3月1日(火)は「ひな祭り展」、そして3月15日(火)は「リフォーム展」が催されます。皆さんぶらりと見学にお立ち寄り下さい。